



Colegio Alta Cordillera Con el reciclaje de textos escolares celebraron el Día del Libro



Emulando a la gigante mundial del entretenimiento Netflix, los estudiantes del colegio Alta Cordillera crearon su propia versión local para promover e incentivar el estudio y la lectura a través de su denominada Lerflix, una muestra creada sólo con textos reciclados.

Para esta actividad el trabajo fue desarrollado en conjunto por los departamentos de Lenguaje y Ciencias con énfasis en la aplicación de las 3R (Reducir, Reutilizar y Reciclar), aplicado a los textos escolares.

“En este caso creamos nuestro Lerflix con libros. Para ello nos pusimos de acuerdo como departamento para solicitar los libros que estén en la casa y que no se estén utilizando pero que había servido a los estudiantes en años anteriores. Por su parte los niños de séptimo y octavo año crearon paneles y entregaron los libros a sus compañeros de cursos menores”, explica la profesora de Lenguaje y Comunicación de segundo ciclo del colegio Alta Cordillera, Ms Minako Takahashi.

Los libros entregados correspondieron a los textos del plan lector, y el traspaso de un estudiante a otro se produjo de manera gratuita donde cada alumno escogía el que necesitaba y lo tomaba.

“Para esta actividad nosotros con anticipación solicitamos que los alumnos donaran estos libros. Muchas veces las familias los deben comprar y en otros casos le sacan fotocopia, por lo que con este reciclaje de los textos también ayudamos a la economía familiar contribuyendo a la reducción de gastos”, señala la docente.

De la misma manera, los estudiantes ocuparon cartulinas y materiales reciclados para crear las portadas de películas pero en alusión a los libros.

Para Ms Minako Takahashi, esta actividad permitió “no solo reutilizar los libros sino también disminuir las impresiones. Ellos (los estudiantes) escogían los libros de acuerdo a su plan lector de este año y solo lo tomaban, decían que esto era un regalo entre ellos, estaban contentos y lo que más se repetía era que ellos

Estudiantes de los niveles menores pudieron acceder de manera gratuita a los textos donados por sus compañeros.

sentían que esos libros ocupaban espacio en sus casas, pero ahora le habían encontrado nuevamente un motivo para guardarlos”.

Por el éxito de la iniciativa, la docente no descarta que puedan comenzar a realizar estas actividades de manera periódica en el colegio.

En otras de las iniciativas desarrolladas por el colegio, “para el Día de la Tierra los estudiantes de primero a octavo crearon basureros reciclados a partir de tarros de leche o café, trabajaron en pareja y con materiales en desuso crearon la decoración de estos basureros”, señala la profesora de Ciencias Naturales y encargada de la Brigada Medio Ambiental del colegio Alta Cordillera, Ms Lilia Delgado.

Esta iniciativa, complementa la docente, “nos permite evitar que los niños se paren a cada rato en las salas de clases a botar basura”.

Por su parte la también profesora de Ciencias Naturales y encargada de la Brigada Medio Ambiental del colegio Alta Cordillera, Ms María José Henríquez, dijo que en esta oportunidad “también creamos la actividad ‘La Tierra, una canción’ para que los alumnos crearan sus propios temas, le agregarán música y los presentarán en video; mientras que los más pequeños hicieron lo propio pero con la participación de sus familias, hoy los concursos se encuentran en proceso de selección y pronto se conocerán los ganadores”.